
 

Présents : 

Les enseignantes : Mmes Bazin, Blaison, Juricic, Jacquot, Janin 

Les représentants de la municipalité : Mr Lagarde (maire), Mme Hatton (adjointe 

aux affaires scolaires) 

Les représentantes des parents d’élèves : Mmes HOUOT, JEANJAQUOT, CLAUDEL 

(titulaires) et Mme DUCHENE (suppléante) 

Service périscolaire : Mme Rouillon (directrice) 

Excusés : Mr Eve (Président de l’Association de Parents d’élèves), Mr Duprey 

(Inspecteur de l’Education Nationale) 

Secrétaire de séance : Mme Claudel 

Pour rappel, prochain conseil d’école : le vendredi 15-06-18/18H00  

1. Activités pédagogiques de la période 2 et 3 

✗ Fête des sciences : vendredi 20 octobre, un après-midi sur le thème des 

sciences était proposé à tous les élèves et aux parents. Chaque classe avait 

préparé 3 défis sciences. Par équipes, les élèves devaient relever tous les défis, 

répartis dans l’école et la cour. 

✗ Venue de St Nicolas et Père Fouettard le vendredi 8 décembre à 

15h00, St Nicolas et Père Fouettard sont passés au Mille-Clubs pour 

remettre aux enfants une friandise offerte par l’APE. Les élèves lui ont 

présenté chanson et poésie. 

✗  Sortie cinéma : Les 3 classes se sont rendues au cinéma de Vagney 

avant les vacances de Noël. Le jeudi 21 décembre, la maternelle pour y voir 

« Ernest et Célestine en hiver » et le vendredi 22 décembre, les cycles 2 et 

3  pour y voir «Le vent dans les roseaux». 

✗ Médiathèque : le vendredi 10 novembre, les classes de CP/CE1 et 

CE2/CM1/CM2 se sont rendues à la médiathèque de Vagney. Une visite du lieu 

était programmée ainsi que des ateliers sur le thème des Super-Héros. Les élèves 

ont pu emprunter un livre,  rapporté en classe. 

 

✗  Classes qui chantent : les 3 classes participent cette année à 

Classes qui chantent. Les élèves ont enregistré pour les vacances de Noël 

un chant travaillé en classe (cycle 1 : « J’ai froid aux doigts », cycle 2 : 

« J’habite une maison citrouille », cycle 3 : « Super mamie » de Aldebert). 

Chacune a ensuite reçu en janvier un CD avec quelques chants d'autres 

écoles à évaluer, le tout à rendre pour les vacances de février. Nous 

sommes dans l’attente des résultats du concours. 

✗  Spectacle de Noël : le samedi 16 décembre matin au Mille-Club. 

Les enfants ont pris beaucoup de plaisir à présenter à leurs familles le 

spectacle préparé à l’école. Le père Noël a remis un livre à chaque élève, 

offert par l’APE. 
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✗ Cycle neige (ski de fond) : pour les élèves de l'élémentaire : Le cycle 

a débuté par la participation des 2 classes à la Trace vosgienne de ski de 

fond organisée pour les scolaires le mercredi 10 janvier. Des moniteurs de 

ski ont pris en charge les classes et ont réalisé divers ateliers. La matinée 

s’est terminée par une envolée nordique de tous les enfants, suivi d’un 

verre de jus de pomme chaud. Une matinée médiatisée par Vosges 

Télévision et France 3 ! 5 séances ont pu ensuite être effectuées les 

mercredis 17, 24, 31 janvier, 7 et 14 février au domaine des Bas-Rupts. 

Le bus est financé par la mairie (subvention) et les entrées au domaine 

par la coopérative centrale de l'école. 

✗ Semaine de la Prévention des risques domestiques : Dans le cadre de la 

Semaine Nationale de Prévention à l’École, une action de prévention sur le 

thème des accidents de la vie courante et des gestes qui sauvent a été organisée 

mi-janvier dans chaque classe. La MAE met à disposition des écoles participantes 

un dossier pédagogique contenant des supports interactifs à étudier en classe 

(scènes de vie quotidienne présentant des risques d’accident) 

✗ Fête du jeu : vendredi 23 février, un après-midi autour des jeux était 

proposé aux élèves et aux parents (même principe que la fête des Sciences), avec 

l’intervention de la ludothèque de la Bresse. Les élèves des 3 classes étaient 

mélangés et ont tourné sur 4 ateliers : jeux de construction (kapla…), jeux de 

société, jeux XXL, jeu grandeur nature.  

✗ Conte musical : dans le cadre des JMF, les élèves de l'élémentaire se 

sont rendus le vendredi 23 mars au centre socio-culturel de Remiremont 

pour voir « La forêt traversée », conte dansé mettant en scène 2 danseurs 

et un violoniste. 

 

 

2. Activités pédagogiques à venir 

✗ Intervention Quiétude animale : la Maison de la nature des Vosges 

Saônoises interviendra à 3 reprises auprès des élèves de CE2-CM pour 

traiter de l’importance du respect de la nature et de sa faune et sa flore. 

Les interventions se dérouleront à l’extérieur, en forêt aux abords de l’école, 

et en classe. Ces interventions sont gratuites, prises en charge par le Parc 

Naturel Régional des Ballons des Vosges. 

✗ Prix littéraire les Incorruptibles 

L'étude des livres est toujours en cours. Les votes des élèves ainsi que celui 

des parents sont à transmettre pour le 18 mai. Les parents qui le 

souhaitent, pourront venir voter à l'école la semaine précédente, 

aux créneaux horaires qui vous seront communiqués. 

✗ Spectacle à l’école : le vendredi 1er juin, la compagnie Poil à Gratter 

viendra nous présenter son nouveau spectacle « L’Atelier ». Une partie du 

coût du spectacle (450€) sera financée par les bénéfices de la vente des 

bons d’aide OCCE. 

✗ Sécurité routière : le vendredi 1er juin, la Sécurité Routière viendra à 

l'école pour les élèves de CM (peut-être CE2) pour passer le permis vélo. Il 

se compose de deux épreuves : une théorique (type Code de la route, avec 

questions/réponses) et une pratique (les élèves pratiqueront le vélo avec 

un parcours installé sur le terrain de sport). L'élève qui obtiendra le 

meilleur score sera invité à participer à la finale départementale à Epinal et 

tenter de remporter un vélo ! 

✗ Sortie de fin d’année :  

Lundi 11 juin, sortie au planétarium pour la classe CP/CE1 (trajet possible 

en train) 



Sortie au château du Haut-Koenigsbourg, couplé avec la volerie des aigles 

ou la montagne des singes pour les 2 autres classes. Date à définir 

3. Révision de l'organisation du temps scolaire 

Pour rappel, une réunion a eu lieu le 8 février en présence des 
représentants des parents d’élèves, des représentants de la municipalité 
aux affaires scolaires et des enseignantes afin de décider des propositions 
pour la nouvelle organisation du temps scolaire en vue des prochains 
conseils à venir.  

Le conseil municipal a voté le 12 mars dernier une proposition de 
dérogation des rythmes scolaires. Il propose le retour à 4 jours (lundi, 
mardi, jeudi, vendredi) avec les horaires suivants : 8h30-11h45 et 13h30-
16h15. 

Le conseil d’école doit donner son avis consultatif sur cette proposition. 

Après vote, le conseil d’école est favorable à la proposition du conseil 
municipal (9 pour, 0 contre, 0 abstention). 

4. Prévision des effectifs de rentrée 2018 et 
modalités d'inscription 

5 PS - 9MS – 5 GS - 9 CP – 7 CE1 - 7 CE2 -  8 CM1 – 8 CM2 = 58 élèves 
(actuellement 64 élèves) 

Les inscriptions des enfants nés en 2015 se font d'abord en mairie. Les 
parents se verront remettre un certificat d'inscription à remplir et à 
remettre à l'école au moment de l'admission. 

L'admission par la directrice de l'école se fera sur rendez-vous, au choix, le 
mercredi 16 mai de 8h30 à 11h30 ou le vendredi 18 mai de 15h30 à 17h30. 

5. Remerciements et demandes diverses 

Merci à la municipalité pour leur soutien dans nos différents projets, 
notamment numérique (projet en cours pour l’achat de tablettes) 

Merci à la municipalité pour la prise en charge financière des transports en 
bus pour les sorties ski du mois de janvier, pour les travaux réalisés au sein 
de l'école : faux plafond et peinture des murs de la classe de maternelle et 
faux plafond dans la BCD.  

Merci à l’APE pour son soutien et sa participation financière dans les divers 
projets de l’école. 

Est-il possible de nous prévenir avant les vacances lorsqu’il y a des travaux 
prévus ? La mairie nous préviendra. 

Travaux à engager dans les toilettes (étage maternelle) : une demande a 
été faite en novembre pour faire des réparations (chasses d’eau cassées, 
fuite d’eau abondante, 1 toilette opérationnel sur les 3). La mairie va 
planifier les travaux dans un court délai. 

Demande des parents pour installer un miroir au croisement des rues au-
dessus de l’école (abordée au 1er conseil d’école): le maire explique qu’il est 
interdit d’installer des miroirs en milieu non-aggloméré. 

Demande des parents concernant les devoirs donnés aux enfants : ces 
questions d’ordre « pédagogique » ne relèvent pas du conseil d’école et 
doivent être abordées entre parents et enseignants.  

Par ailleurs, Mme JURICIC annonce son départ en retraite à la fin de l’année 
scolaire. 

La secrétaire,                                       La directrice, 

Mme Claudel                  Mme Bazin



 


